

# 夢

No.111

世界遺産を  
見に行きたい！

おしかね ころし  
押鐘 浩志さん 平野小学校 6年

ぼくの将来の夢は、いろいろな世界遺産を見に行くことです。テレビで見たり、学校の総合的な学習の時間に、インターネットで調べたりして、本物を見てみたいと思ったからです。

中でも、ぼくが一番行きたい所は、「グレート・バリア・リフ」です。オーストラリア大陸の北部にあり、約三五〇種類のサンゴでできています。写真で見たいきれいな海で泳いでみたいです。

二番目に行きたい場所は、巨大な岩の「エアーズ・ロック」です。一番上まで登って、ねっころがってみたいです。

そのために、今は、英語の勉強をがんばり、仕事をするようになつたら一生懸命働いてお金を貯めて、絶対に世界遺産を見に行きたいです。



面積：112.06 km<sup>2</sup>  
人口：44,264人（-44）  
男：21,416人（-13）  
女：22,848人（-31）  
世帯数：15,479戸（+14）  
【平成26年6月1日現在】  
（ ）は前月比、平成22年国勢調査を基に推計

## 編集後記

▼バラまつり期間中、毎日のように会場を訪れましたが、その度に手の行き届いたバラが私を出迎えてくれました。実行委員や一本木公園バラの会の皆さんのバラに対する想いが伝わり、見ている私も自然と笑顔になりました。（芳澤）

▼バラまつり、運動会、音楽祭。本当にイベント盛りだくさんの6月でした。また、新コーナー「市民リレー元気の輪」がスタート。それぞれの取材先ではたくさんの笑顔に出会うことができました。来月も素敵な笑顔に出会えるのを楽しみにしています。（中沢）

▼世界で活躍するサッカー日本代表の長友選手に憧れ、今月から始めた体幹トレーニング。日々変化する自分の体に喜びつつも、長友選手がこなす量の多さに早くも弱音が「心」の幹を鍛える大切さも実感しています。（仲條）